
Annexe : proposition d’aménagement cyclable  



 

Nous proposons d’élargir lla piste cyclable en réduisant les voies de circulation qui font actuellement 3,50m de large. Cette proposition devra être validée au 
préalable par le conseil départemental et la ville de Ferney Voltaire. 


